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□ 会　長　　安藤　武司
□ 副会長　　小泉　宣昭
□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子

□ 題　字　　安藤　武司
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

  

 

WEEKLY REPORT

　　　　９月　基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

http://gifukita-rc.com/

  

氷見ＲＣとの合同観月例会
（21日繰り下げ）
24～25日氷見にて(例会変更）

第 1645 回 例会　9/24（土）

担当：親睦交流委員会

会長挨拶【小泉副会長　代読】

慶祝行事
クラブフォーラム（4）
定例理事会     
      
      

第 1647 回 例会　10/5（水）

担当：米山奨学委員会

早朝例会（長良川カントリー）
（例会変更）

第 1646 回 例会　9/28（水）

担当：プログラム委員会 

 

出席報告

会員数：30名
出席数：19/30名
出席率：63.33%
欠席者：11名（出席免除　7名　86.66%）
　　　　

例会行事（敬称略）

【岐阜北ロータリークラブ・氷見ロータリーク
　ラブ合同例会】　　　
　場　所：うみあかり

■　松木会長　挨拶　
　昭和６２年５月２３日第一回例会
　今回２９回目、来年３０回の記念例会よろし
　くお願いします。

　昨年は、放生パスト会長さんのもと、１３名
の会員の方々が岐阜においで頂きありがとうご
ざいました。
今回、準備頂きました、鍛冶姉妹クラブ委員長
さん、また当クラブの川崎親睦交流委員長さん、
この度のセッティングありがとうございました。
入会以来、氷見ロータリーさんとの例会と２日
目の観光には、欠かさず出席させていただきま
したが、病いには勝てず欠席となりました。
松木会長さんには、ご迷惑をおかけして申し訳
ございません。
思えば懐かしい、海岸での魚釣りや、浜辺での
ＢＢＱ等とてもおいしく、良き思い出となりま
した。「まんがロード」での「からくり時計」
や、氷見のとてもおいしい魚介類は、忘れられ
ない味でありました。
今回は、松木会長さんの「氷見獅子舞が見える」
との事、残念であります。また、能登半島国定
公園・氷見温泉郷でＮＯ．１のホテル「うみあ

 

会長挨拶【小泉副会長　代読】続き

かり」さんでの新鮮な魚介類や、富山の銘酒を
味わい、いっときの「語りあい」がしたかった
ものです。また、２日目のアルペンルートの紅
葉も楽しみにしておりました。
限られた２日間ですが、懇親を深めて頂きたく
思います。
皆様も健康には留意して、楽しいロータリー活
動を祈念いたしまして、会長挨拶とさせて頂き
ます。出席できずに、誠に申し訳ございません
でした。「リハビリ」頑張ります。
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　 　　　　会報・広報　４月担当　川崎　賢二http://gifukita-rc.com/
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例会行事　続き

 

　

 

次回例会のご案内

担当者：米山奨学委員会

第１６４７回　例会　１０月　５日（水）
慶祝行事・クラブフォーラム（４）
定例理事会

　 　　　会報・広報　９月担当　岡田　一二三

例会行事　続き

■　二部　懇親会

■　立山観光風景

■　氷見獅子舞
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